



# 下北山

## 人の動き

平成21年8月1日現在

		先月1日比	前年同日比
人口	1,212人	(-3)	(-49)
男	563人	(-2)	(-22)
女	649人	(-1)	(-27)
世帯数	643戸	(-2)	(-10)

発行 奈良県吉野郡下北山村役場  
Tel(代) 07468-6-0001  
<http://www.vill.shimokitayama.nara.jp/>



第25回

夏祭り  
開催!!



平成21年(2009)

9

No.627



社会を明るくする運動に皆さんもご協力お願い致します。



更生保護女性会シンボル花ヒマワリ

トで休んでいる人が2人いました  
が特に問題になる人は見られませ  
んでした。

8月7日(金)更生保護女性会他  
総勢13名で、スポーツ公園周辺の  
夜間パトロールを行ないました。  
当日は、更生保護女性会田ノ下洋  
子会長、井谷節子委員、保護司田  
室敏三氏、中西佐内氏、各地区婦  
人会代表、吉野警察署池原駐在所  
門川巡回部長、役場事務局が午後  
8時にスポーツ公園入口に集合、  
車に分乗し、キャンプ場、平成の  
森、池原ダム洪水吐、池郷川公園  
周辺をパトロール、一人用のテン

トで休んでいる人が2人いました  
が特に問題になる人は見られませ  
んでした。

トで休んでいる人が2人いました  
が特に問題になる人は見られませ  
んでした。



8月17日(月)に「音楽で心も体  
も元気！元気！」と題し、いこい  
の郷デイサービスセンターにおいて  
音楽セラピーコンサートが開催  
されました。

透き通った歌声が自慢でとても  
かわいい山本陽子さんが歌を唄い、  
多彩な才能を持ち音楽プロデューサーの林秀茂さんがピアノを演奏  
し、唱歌から演歌まで様々な曲を  
聞かせて頂きました。

最後に、お礼の気持ちを込めま  
して、デイサービス利用者を代表  
し杉本保夫さんに「イモノカブ」  
を披露していただきました。

当日は、デイサービス利用者・  
入居者・村民の方々たくさんご来  
場いただき、懐かしい歌  
を口ずさみながら楽し  
いひと時を  
過ごされました。

8月17日(月)に「音楽で心も体  
も元気！元気！」と題し、いこい  
の郷デイサービスセンターにおいて  
音楽セラピーコンサートが開催  
されました。

透き通った歌声が自慢でとても  
かわいい山本陽子さんが歌を唄い、  
多彩な才能を持ち音楽プロデューサーの林秀茂さんがピアノを演奏  
し、唱歌から演歌まで様々な曲を  
聞かせて頂きました。

最後に、お礼の気持ちを込めま  
して、デイサービス利用者を代表  
し杉本保夫さんに「イモノカブ」  
を披露していただきました。

当日は、デイサービス利用者・  
入居者・村民の方々たくさんご来  
場いただき、懐かしい歌  
を口ずさみながら楽し  
いひと時を  
過ごされました。

## 音楽セラ。ピー コンサート開催

施設慰問

### 「社明募金」へのご協力 ありがとうございました

社会を明るくする運動



今年も「社会を明るくする運動」  
強調月間として、全国各地で様々  
な活動が行なわれ、本村において  
も期間中、「社明募金」活動や「夜  
間パトロール」を実施しました。  
社明募金活動につきましては、  
村更生保護女性会をはじめ、各地  
区婦人会のご協力と村民の皆様の  
暖かい志により、多額の募金を頂  
き誠にありがとうございました。  
この募金は、更生保護施設等の  
慰問事業の他、村更生保護女性会へ  
の運営費、県や郡更生保護協会へ  
の負担金など幅広く更生保護活動  
に活用させて頂いています。

今後とも、皆様のご理解とご協  
力をよろしくお願ひ致します。  
尚、募金の総額は次の通りです。

8月7日(金)更生保護女性会他  
総勢13名で、スポーツ公園周辺の  
夜間パトロールを行ないました。

当日は、更生保護女性会田ノ下洋  
子会長、井谷節子委員、保護司田  
室敏三氏、中西佐内氏、各地区婦  
人会代表、吉野警察署池原駐在所  
門川巡回部長、役場事務局が午後  
8時にスポーツ公園入口に集合、  
車に分乗し、キャンプ場、平成の  
森、池原ダム洪水吐、池郷川公園  
周辺をパトロール、一人用のテン

トで休んでいる人が2人いました  
が特に問題になる人は見られませ  
んでした。



地元バンドによる生演奏



当たりますように



以前チラシにて各戸配布させていただきました防災情報伝達システム「防災情報伝達システム」とは、気象情報（地震・台風・警報など）の情報、自主運行バス情報（災害発生時における運休情報）、防災情報（災害に関する情報）、通行止め情報（災害発生時ににおける国道の通行止め情報）、その他（熊出没警報等）を携帯電話のメール機能を利用して、下北山村の防災情報等を直接発信するシステム】のサービスが8月15日から開始されました。開始日には上平村長より運用開始のご挨拶を配信させていただきました。その後2回目として、8月19日には不動トンネルを経由し熊野方面と結ぶ七色峠線の時間通行規制も配信させていただきました。今後も様々な防災情報を配信させていただきますので、まだ携帯電話への登録がお済みでない方は、ぜひ登録をお願いします。

ご不明な点がございましたら役場総務課までお問い合わせ下さい。

## サードパーティ情報システム開始！

### 登録の手順です

手順①

手順②

手順③



パソコンか携帯電話で登録ホームページにアクセスします。

氏名、居住区、メールアドレス、パスワードを入力してから、配信希望情報を選択し、登録を行ってください。



登録が正式に完了すると、登録したメールアドレスにメールが届きます。後に、設定の変更も行えます。

登録用ホームページ  
アドレス

パソコンから：<http://bousai.vill.shimokitayama.nara.jp/>  
携帯電話から：<http://bousai.vill.shimokitayama.nara.jp/vill/k/>



#### 登録にあたっての注意

防災システムは「[bousai.vill.shimokitayama.nara.jp](http://bousai.vill.shimokitayama.nara.jp)」のドメインよりメール配信が行われます。ドメイン許可の設定をされているお客様は、ご登録前に「[bousai.vill.shimokitayama.nara.jp](http://bousai.vill.shimokitayama.nara.jp)」からのメールを受信許可に設定して頂くようお願いいたします。

### ふれあい映画会開催 「ブタがいた教室」上映



妻夫木 聰×26人の子どもたち…育てたブタを「食べる、食べない」賛否両論の話題を呼んだ実話を映画化！



★青少年映画審議会推薦 ★日本PTA全国協議会推薦

ご近所お誘いの上、ご来場下さい。

【場 所】桑原体育館 【日 時】9月25日(金)

【開 場】午後6時30分～ 【上 映】午後7時～ 【参加料】無 料

★この事業は、文化庁「子どもの映画鑑賞普及事業」によって行われます。

この映画は、時代が「いのち」、「食」、「教育」に改めて目を向ける必要がある今だからこそ、見ていただきたい映画の一つです。

西岡課長は、8月31日までに4kg減量する」という目標を掲げて、この4月～8月末まで頑張ってきました。なかなか人に言われたことを実行することは難しいのですが、西岡課長は言われたことを守ろう、と頑張りました。

西岡課長が実行に移せたのは、村民の皆さまや家族の方々の温かい応援と援助があつたからだと私は思います。村民の皆さま、応援ありがとうございました。

★最近の西岡課長の様子

西岡課長は、「8月31日までに4kg減量する」という目標を掲げて、この4月～8月末まで頑張ってきました。なかなか人に言われたことを実行することは難しいのですが、西岡課長は言われたことを守ろう、と頑張りました。

皆さん、こんにちは。秋風が吹く涼しい季節になりました。いかがお過ごしでしょうか。



西岡課長の頑張りを見て、私も食生活を見直し、体重を気にするようになりました。村報をみて、村民の皆さまの中にも生活習慣を改善しようと考へ始めた方がいらっしゃるかもしれませんね。そうであれば、保健師として嬉しい限りです。

ここで少し、西岡課長の最近の様子を写真で紹介します。



## ★新型インフルエンザについて

(他人のくしゃみによる唾の吸引による感染)と接触感染(くしゃみをおさえた手でドアノブなどに触れた所を、他の人がドアノブに触れた手で粘膜や結膜に触れるごとの感染)の二つの方法で感染します。

### 感染しないためには

- ・くしゃみをするときは鼻と口を押さえる。(咳エチケット)
- ・くしゃみをして押さえた手を、石鹼を用いて洗う

## ★お詫び

全国各地で新型インフルエンザが猛威を振るっています。そのため、本来ならば西岡課長の血液検査データを掲載するところですが、新型インフルエンザの情報に変えさせていただきます。申し訳ありません。

また、「ここにちは保健師です」

の締め切りが20日であり、今回の村報に目標の8月31日のデータの記載ができません。次月号に最終的に目標を達成できたのかと血液データを載せますのでご了承下さい。

### 新型インフルエンザの症状

38℃以上の発熱、咳、全身倦怠感など従来のインフルエンザの症状とあまり変わりありません。

インフルエンザの症状が出たらかかりつけ医など直接医療機関で受診してください。

※ただし、受診の際は必ず医療機関に前もって連絡し、医療機関の指示に従い、マスクを着用して受診してください。

新型インフルエンザの相談先

「奈良県発熱相談センター」を廃止し、「新型インフルエンザ相談センター」が開設されました。

連絡先 「新型インフルエンザ相談センター」

電話 0742-27-8658  
平日の午前8時30分～午後5時30分

- ・手を洗った後は水を十分にふき取る
- ・咳をしている人は唾や鼻汁が飛ばないようにマスクをつける
- ・人が集まるような場所をなるべく避ける
- ・帰宅後や不特定多数の人が触れるようなものに触れた後、手洗い、うがいを行う

はじめまして！How do you do!

## ラッセル・フロンクです!!

ALT（外国语指導助手）エリカ・スコットさんの後任として、ラッセル・フロンクさんが8月7日下北山村に着任されました。9月より前任者に引き続きまして保育所・小中学校での英語指導、公民館教室での国際交流を1年間行っていただきます。村民のみなさん、ラッセルさんを見ついたら、お声をかけてあげてください。

I'm Russell Fronk!!



*Greetings! My name is Russell Fronk. I am Shimokitayamamura's new Assistant Language Teacher(ALT). I taught English in high schools for three years in Osaka city. I come from a city called Miami. This city is the most famous city in the state of Florida in America. It has been used in many television shows and movies. Miami is famous for its beaches, nightclubs and shopping. It is a very lively town, but sometimes I wish it were a little more quiet! I have spent a lot of time in big cities, so I'm excited to be working in a small village.*

*I was born and raised in Florida. I am 25 years old, and I have a sister who is 24 years old. Her name is Jessica, and she just got married last month. She is a tattoo artist and has many tattoos, but I have no tattoos. My father's name is Patrick and my mother's name is Carol. They are both music teachers at elementary schools. My family loves music very much. My sister is in a rock and punk band, and my parents are in a blues band together. My father also sells Harley Davidson motorcycles on the weekend and loves to ride.*

*I went to Florida State University for college. There, I studied Japanese and criminology. Criminology is a mix of law, sociology, and psychology related to crime.*

*I have too many hobbies. I like studying Japanese in fun ways, so I love to play video games, read manga, watch anime, and listen to Japanese music. Recently, I have also started reading books in Japanese, but the only one I was able to finish was Homeless Junior High School Student. It was very funny, but also very sad. I also like sing and practice guitar, but lately I haven't played my guitar at all, so I'm sure I've become very bad at it. I want to learn more Japanese, so let's talk about many things!*

ごきげんよう！ラッセル・フロンクと申します。下北山村に新しく入ってきた英語指導助手(ALT)です。大阪市の高校で3年間英語を教えてきました。

アメリカのフロリダ州のもっとも有名な町のマイアミの出身です。マイアミはテレビのドラマや映画などで多く使われています。海がきれいでナイトクラブやショッピングが有名でにぎやかな町ですけど、もっと静かな町だったらいいのになあつと、思った事もあります。大阪市やマイアミみたいな都会で過ごした日々が多いので、小さくて静かな下北山村で仕事ができるのは嬉しいです。

僕の生まれ育ちはフロリダ州です。年齢は25歳です。24歳の妹のジェシカがいます。ジェシカは先月結婚しました！ジェシカの職業は入れ墨アーチストで体中にタトゥーいっぱい入れていますけど僕の体にタトゥーはありません。父のパトリックと母のキャロルは二人とも小学校の音楽の先生です。僕の家族は音楽が大好きで、妹はパンクバンドで演奏して、両親二人が同じブルースバンドに入っています。父は週末にハーレーダビッドソンのバイクの商売人もやってます。

僕はフロリダ州立大学の卒業生です。そこで日本語と犯罪学を勉強しました。犯罪学とは犯罪に関係している法律、社会学、心理学の勉強です。

趣味がありすぎて困っています！面白い方法で日本語を勉強するのが好きで、テレビゲームをしたり、漫画を読んだり、アニメを見たり、日本の音楽を聴いたりする事が好きです。最近日本語で小説を読み始めたけど、唯一読み切れたのは「ホームレス中学生」です。面白いところも悲しいところもある素敵な本だと思います。歌うのもギターの練習も好きですけど最近は全然練習していません。すごく下手になっているはずです。日本語をいっぱい学びたいので、いろんな話をしましょう！





交通安全運動の一環として、吉野地区交通安全協会・交通安全母の会等が交通安全の集いを実施します。下北山小学校や上北山中学の生徒による演舞や奈良県警察

★日時／9月23日(水)午後1時～  
★場所／スポーツ公園野外ステージ

★業者は、身分や販売目的を隠したりする場合があります。

★夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗車中の交通事故防止

★飲酒運転の根絶

★交差点における安全な通行方法

★迷ったらまず相談

★契約は良く内容を確認してから支払いは冷静に考えた後で

★全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底

★毅然とした態度で対応

★あまりにしつこい勧誘は110番

★大切な財産を守るのはあなた自身です。

この運動は、高齢者の交通事故防止を基本として、秋の交通安全県民運動が実施されます！

社会経済情勢の変化を背景にし、巧妙な手口で金銭を騙し取ったり粗悪な商品を高額で売りつけたりする悪質商法が後を絶ちません。

## 駐在さん通信



## 悪質商法にご注意！

音楽隊による演奏を予定しておりますので、どうぞご参加ください。

相談窓口は  
○ダイヤル回線での相談  
#9110

○ファックスでの相談  
(0742) 24-0874

○吉野警察署  
(0746) 32-0110



## 甲種防火管理新規講習の実施について

消防法施行令(昭和36年政令第37号)第3条第1項第1号イの規定による、甲種防火管理新規講習を次のとおり実施します。

### 【受付期間】

平成21年9月14日(月)から  
平成21年10月16日(金)まで

(土曜、日曜、祝祭日は除きます)  
受付時間は、午前9時から午後5時まで

### 【定員】 25名

【受講料】 無料。ただし、受講に必要なテキスト代(テキストは、講習日の受付時に代金と引換えに配布します)、防火管理六法(東京法令出版)1,500円。

【申込方法】 図説防火管理(東京法令出版)1,600円。  
問い合わせについては、当消防本部消防課まで  
電話0746・32・1011  
受講を希望される方は、受講

## 9月11日は 『警察相談の日』

警察は、犯罪等による被害に未然防止に関する相談、その他国民の安全と平穏についての相談に応じています。

おしらせ



## 無料調停相談の お知らせ

裁判所調停委員による無料調停相談を左記のとおり実施します。民事関係（賃金、貸家、交通事故等）、家事関係（親子、夫婦、親族間等）の争いや悩みについての相談をお受けしますので、気軽にご利用ください。

### 【日時】

平成21年10月9日（金曜日）

### 【場所】

①南和労働会館

（場所：大淀町下測1000）

②吉野町中央公民館  
(場所：吉野町上市133)  
(右記①②の内の都合のよい  
場所で相談してください。  
相談員＝調停委員)

### 【問い合わせ先】

奈良県調停協会吉野支部

（0747・52・2490）

# 奈良県行政書士会 無料相談会

## 自衛官各種目 募集のご案内

行政書士制度広報月間中、相続

関係、農地関係、離婚関係、建設業、運送業等の営業許可、などの無料相談を実施します。

### 1. 行政奈良なんでも無料相談所 の開設

21年10月10日（土）から

10月12日（月）の3日間  
午前10時30分から午後5時まで

### 【場所】

北部＝ならファミリー  
(奈良市西大寺)5階特設会場

南部＝近鉄百貨店・  
樋原店6階特設会場

### 2. 電話無料相談の開設

21年10月1日（木）から

10月31日（土）の1カ月間  
（土日祝祭日を除く午前10時30  
分から午後4時30分まで）

### 【場所】

奈良行政書士会事務局  
電話0742・95・5400

主催 奈良県行政書士会  
後援 奈良県

## 「奈良県民のくらしに関する 調査」ご協力のお願い

### 【調査時期】

平成21年10月1日

### 【目的】

奈良県民の今のくらしの実態を調査し、県の施策立案の資料とします。

### 【対象】

県内1万世帯（無作為抽出）

### 【実施方法】

9月中旬から調査員が世帯を訪問します。（民間調査会社に委託し実施）

実施主体：奈良県

※秘密は厳守し、統計目的以外には絶対使用されませんので、ご協力をお願いします。

### 【試験日時】

21年10月24日（土）

### 【看護学生】

21年10月24日（土）

### 【防衛大学校学生】

21年11月7・8日（土・日）

### 【防衛医科大学校】

21年11月7・8日（土・日）

### 【一次合格発表】

21年11月7・8日（土・日）

### 【看護学生】

21年11月7・8日（土・日）

### 【防衛大学校学生】

21年11月7・8日（土・日）

### 【防衛医科大学校】

21年11月7・8日（土・日）

### 【一次合格発表】

21年11月7・8日（土・日）

### 【看護学生】

21年11月7・8日（土・日）

### 【防衛大学校学生】

21年11月7・8日（土・日）

### 【防衛医科大学校】

21年11月7・8日（土・日）

### 【一次合格発表】

21年11月7・8日（土・日）

### 【看護学生】

21年11月7・8日（土・日）

### 【防衛大学校学生】

21年11月7・8日（土・日）

### 【一次合格発表】

21年11月7・8日（土・日）

### 【看護学生】

21年11月7・8日（土・日）

### 【防衛大学校学生】

21年11月7・8日（土・日）

### 【一次合格発表】

21年11月7・8日（土・日）

### 【看護学生】

21年11月7・8日（土・日）

### 【防衛大学校学生】

21年11月7・8日（土・日）

### 【一次合格発表】

21年11月7・8日（土・日）

### 【看護学生】

21年11月7・8日（土・日）

### 【防衛大学校学生】

21年11月7・8日（土・日）

### 【一次合格発表】

21年11月7・8日（土・日）

### 【看護学生】

21年11月7・8日（土・日）

### 【防衛大学校学生】

21年11月7・8日（土・日）

### 【一次合格発表】

21年11月7・8日（土・日）



# てんいち先生



今年の近畿地方の梅雨明けは8月3日で、梅雨明けを特定できなかつた平成5年を除き、統計を取り始めた昭和26年以降で最も遅い梅雨明けとなりました。これは平年より15日遅く、8月に梅雨明けしたのは平成15年(8月1日)以来、2回目だそうです。

また、今年の全国高校野球選手権は中京大・中京の優勝で幕を閉じましたが、8月10日第1試合の如水館(広島)→高知(高知)は5回表途中、如水館が6ー5とリードし

気象庁によると、7月は気圧の谷が頻繁に南下し、梅雨前線の北上を阻止。また、太平洋高気圧が7月下旬に弱まつたことから、梅雨前線を押し上げられなかつた上、梅雨前線に向けて南から暖かく湿った空気が大量に流れ込む事態を許しました。このため前線南側で大気が不安定になり、集中豪雨をもたら

続いた場面で、降雨のため9日に延は、75年に決勝戦が2日順延され以来の夏の珍事となりました。

3度目の仕切り直しとなつた11日の如水館(広島)→高知(高知)は、高知の勝利となり、中止となつた2試合ともリードしていた如水館にとつては、恨めしい雨となりました。

この夏も集中豪雨による被害が各地で起きていますが、本村では、(株)下北山情報ネットサービス提供のシステムにより、「防災情報伝達システム」のサービスを8月15日から開始しました。これは、登録していたたくと、防災等の情報をお届けするシステムで、安全・安心の生活をサポートするものです。各戸配布のチラシや村のホームページをご覧の上、是非ご利用下さい。

## 村長室

か  
5  
74



したという事です。  
この夏も集中豪雨による被害が各地で起きていますが、本村では、

(株)下北山情報ネットサービス提供のシステムにより、「防災情報伝達システム」のサービスを8月15日から開始しました。これは、登録していたたくと、防災等の情報

お届けするシステムで、安全・安心の生活をサポートするものです。各戸配布のチラシや村のホームページをご覧の上、是非ご利用下さい。

謹んでお悔やみ  
申し上げます

下高谷 恒夫さん(池峰)  
享年八十四才  
七月二十八日逝去

辻 本ヒサエさん(下桑原)  
享年九十三才  
七月二十九日逝去

東野口安衛さん(池峰)  
享年八十四才  
八月二日逝去

中村俊樹さん(下池原)  
享年四十九才  
八月十八日逝去

北村昌子さん(寺垣内)  
享年九十一才  
八月二十三日逝去

中村詳次さん(寺垣内)  
享年四十三才  
八月二十三日逝去

